



Cristianos en Construcción

Texto: 2 Pedro 1:3-11

INTRODUCCIÓN

Los edificios en construcción se van haciendo en semejanza a un modelo. La vida cristiana es así, los cristianos somos un proyecto en construcción, Dios nos está formando según un modelo que es la imagen de Cristo (Ro. 8:28-29). Una fuente de gozo y esperanza es Fil. 1:6 donde pablo declara que **“...el que comenzó en nosotros (vosotros) la buena obra, la perfeccionará hasta el día de Jesucristo;”**.

Esa idea de que los verdaderos cristianos van a crecer a la semejanza de Cristo es la idea central de Pedro en el pasaje que hemos leído...

En este pasaje hay 3 versículos que son esenciales resaltar para poder ver con claridad el mensaje que Dios quiere transmitirnos en ellos, estos son el **v.3, v.5, v.10**.

Crecer a la imagen de Cristo evidencia nuestra salvación y nos guarda de caer. 2 Pedro 3:16-17.

La idea central del texto es entonces... ya que la relación salvadora con Cristo te otorga todo lo que necesitas para crecer en la semejanza de Cristo... pon todo tu empeño en crecer... para que muestres que eres salvo.

Yo quiero enfocarme específicamente en los vv.5-7. Hay 2 cosas que el texto nos presenta sobre el crecer a la imagen de Cristo que quiero resaltar...

1. LAS CONDICIONES PARA CRECER EN SANTIDAD

A. Fe salvadora.

Fíjese que el punto de partida de todas las demás cualidades que el menciona en los vv.5-7 es la fe. **“5vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe...”** la fe es la plataforma sobre la que vamos a edificar esta vida santa o piadosa a la que se nos llama.



Cristianos en construcción

Se refiere a la fe salvífica que él describió en los versículos anteriores (1-4):

- Esa fe que es un don de Dios dado por gracia
- Esa fe que tiene como objeto la justicia de Cristo.
- Esa fe que nos lleva a una relación personal.
- Y que hace disponible para nosotros todos los recursos necesarios para vivir la vida piadosa que Dios nos llama a vivir que él describió en el vv.3-4.

Esto tiene 2 implicaciones importantes:

1. Hablando a las personas sin Cristo- primero debes venir a Cristo para poder ordenar tu vida.
2. Pero hay también una aplicación importante en esto para los creyentes. Ser salvo en Cristo por medio de la fe es solo el principio de la vida cristiana.

B. Toda diligencia.

Ver v.5 **“vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud...**

La santificación es un proceso gradual que requerirá mucha diligencia y empeño. Pablo le dice a Timoteo que se ejercite (gimnasio) en la piedad.

La salvación inicial es una obra completa de Dios. Es una obra monérgica. Pero la obra continua de santificación es una obra sinérgica, Fil. 2:12-13

2. LAS CUALIDADES DE LA VIDA SANTA QUE DEBEMOS CULTIVAR.

Hay siete cualidades del carácter cristiano que Pedro menciona aquí, 2 observaciones importantes:

- Esto por su puesto no es una lista exhaustiva
- El punto es que crezcamos en todas simultáneamente.

1. **añadid a vuestra fe virtud**;



Cristianos en construcción

Virtud- esta palabra denota excelencia moral, o en términos más llanos obediencia a los mandamientos de Dios. No debemos quedarnos con que tenemos fe y somos salvos, sino que tenemos que esforzarnos poner toda diligencia en vivir en obediencia a la palabra de Dios.

Esto es tan amplio como mandamientos y deberes tiene la biblia, pero tal vez el área más importante y donde de hecho la biblia dice por otro lado que primero debe verse tu cristianismo es en las relaciones familiares.

2. a la virtud, conocimiento;

Esta palabra conocimiento es diferente a la que mencionó arriba en v.2-3, la primera se refiere al conocimiento personal, relacional que tenemos con Cristo, esta se refiere a conocimiento intelectual o teórico.

Todo cristiano debe procurar ser un buen teólogo. Que conozca bien las escrituras y las doctrinas fundamentales de la fe.

3. al conocimiento, dominio propio;

El dominio propio es el control de nuestros apetitos y deseos.

4. al dominio propio, paciencia;

Esto es literalmente perseverancia, o constancia, continuidad es la idea de la palabra.

Esto tiene que ver con perseverancia en las pruebas y dificultades, pero también en las determinaciones y propósitos que tomamos.

5. a la paciencia, piedad;

Esto describe más bien la motivación detrás de todo lo que hacemos, que una acción en sí.

Tiene que ver con ese enfoque en Dios que debemos tener en todo lo que hacemos, **Col. 3:23**



Eso es lo que es piedad, en resumen, que Dios este en todos nuestros pensamientos, planes, proyectos y acciones.

6. 7a la piedad, afecto fraternal:

En términos sencillos, la comunión con los hermanos. Este es un elemento imprescindible de la vida cristiana, **Juan 13:35**.

7. y al afecto fraternal, amor.

Esto es **ágape**- el amor sacrificial e incondicional, el amor de Dios, que se expresa a todo el mundo independientemente de quien sea y lo que haga. Este es el amor que se describe en 1 Cor. 13.

Pero no solo con los hermanos sino con todo el mundo.

CONCLUSIÓN

Muestra tu salvación creciendo en el carácter de Cristo.

Vimos 2 cosas sobre esa vida santa que muestra nuestra salvación:

Las condiciones: fe, diligencia

Las cualidades que debemos cultivar con diligencia: virtud (excelencia moral), conocimiento, dominio propio, paciencia (perseverancia), piedad, afecto fraternal, y amor.

Si algo quiero que saques de aquí es que no tienes que conformarse con un cristianismo mediocre, si realmente eres cristiano todo lo que necesitas para la vida piadosa y ser ese hombre de Dios o mujer de Dios que el Señor te llamo a ser te ha sido provisto... Efe.3:20-21